



EN LA PARTE DEL ALTA DE COQUIMBO

“Fiesta de la Niñez del Cerro” inició los festejos por el Día del Niño

Las familias asistentes a la “Fiesta de la Niñez del Cerro” disfrutaron de espectáculos infantiles, juegos inflables, concursos y otra serie de sorpresas preparadas para las y los niños asistentes, junto a la entrega de golosinas y el tradicional juego de la piñata.



CEBIDA

Una jornada entretenida vivieron los pequeños y no tan pequeños de la Parte Alta de Coquimbo en el marco de la “Fiesta de la Niñez del Cerro”.

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Una alegre y entretenida “Fiesta de la Niñez del Cerro” disfrutaron las familias de la Parte Alta de Coquimbo, gracias a un trabajo colaborativo de seis juntas vecinales del sector sur y del municipio porteño, que llenó de color y música los barrios con la animación del grupo “Trani Mundo Infantil”, la Tía Carmen

y Carlos Timba; sumándose también la participación de la agrupación de motoqueros “Blackriders IV Región”, y el grupo social Barrio Cocran, que puso el ritmo al son los tambores y la batucada.

Esta actividad se desarrolló por cuarto año consecutivo y ya es una tradición para las y los pequeños, siendo fruto del compromiso y labor conjunta de las y los dirigentes sociales de los sectores Zebalmar, Manuel Rodríguez, N°1-A Central, Balmaceda, 18 de Septiembre y Lautaro Norte, quienes dan vida a esta celebración por Día del Niño y recuperan los espacios públicos para la comunidad.

Las familias asistentes a la “Fiesta de la Niñez del Cerro” que se realizó en la calle San Martín, entre Henríquez y Balmaceda, disfrutaron de espectáculos infantiles, juegos inflables, concursos, y otra serie de sorpresas preparadas para las y los niños asistentes, junto a la entrega de golosinas y el tradicional juego de la piñata. Todas iniciativas que buscan festejar a las niñas y niños partealtinos, fomentando también la unión entre las y los vecinos.

La entretenida jornada familiar fue muy valorada por las y los asistentes, como afirmó el pequeño Cristóbal Inostroza. “Muy buena la fiesta, fue divertida, había juegos, concursos y dulces”. Por su parte, Sofía Rojas, señaló que “me gustó mucho, jugamos con mis amigos, bailamos y todo genial. Vinimos con mi mamá y mis primos, y nos entretuvimos mucho”, comentó.

En tanto, y agradeciendo la alta participación vecinal en la jornada de entretenimiento, Helia Contreras, dirigente social de la JJ.VV. Manuel Rodríguez, destacó que “estamos muy contentas, ya que pudimos llevar esta bonita fiesta a muchos niños, con

espectáculos, chocolatada, bebidas, premios, regalos y concursos, y la idea era que los chicos la pasaran bien. Hace falta llevar alegría a los barrios, se requiere recreación y que los niños suelten el celular, y esto lo hacemos sumando el apoyo de otras instituciones y, sobre todo, del municipio que nos colabora en este sentido”.

Valorando el trabajo conjunto para brindar entretenimiento a las familias de la Parte Alta, Daniel Cortés, coordinador de las delegaciones municipales de Coquimbo, felicitó “a las juntas vecinales del sector sur de la Parte Alta de Coquimbo, quienes junto a la delegación municipal local y a una serie de agrupaciones dieron vida a ‘Fiesta de la Niñez en el Cerro’, una iniciativa que surgió hace cuatro años, y que hoy nos permite brindar una entretenida jornada de esparcimiento a las y los niños y a nuestras familias, que disfrutaron de espectáculos, juegos, música y mucho más. Como nos solicitó nuestro alcalde Ali Manouchehri, en el Mes de la Niñez también tendremos una serie de actividades para celebrar a los más pequeños del hogar en los sectores de Tierras Blancas, Rural Cordillera, Tongoy y Guanaqueros. El llamado es a participar”.

El próximo domingo 10 de agosto, Coquimbo celebrará el Día del Niño con el tradicional “Barrio Kids” en el Parque O’Higgins y la plaza de armas, un evento familiar que contará con espectáculos en vivo, juegos, zona de comercio, foodtrucks, y la emocionante búsqueda del Tesoro Escondido.